



Namensgebung für den neuen Festplatz in Fürstenhausen

<i>Organisationseinheit:</i> Stadtplanung und -entwicklung	<i>Beteiligt:</i>
---	-------------------

<i>Beratungsfolge</i>	<i>Ö / N</i>
Ortsrat Völklingen (Entscheidung)	Ö

Beschlussentwurf

Der neue Festplatz in Fürstenhausen wird in
- Erich-Schmidt-Platz
oder
- Karl-Wölfinger-Platz
benannt.

Sachverhalt

Der in 2018 neu gebaute Festplatz (Dorfplatz) soll einen Namen erhalten.
Mehrere Vorschläge sind bisher eingegangen.

Erich-Schmidt-Platz:

Ein saarländischer Ringer (Fürstenhausener).
1952 gehörte er zur saarländischen Olympia Mannschaft, errang dort den 7. Platz in der damaligen Weltelite und war somit bester saarländischer Teilnehmer.
1953 deutscher Meister im Weltergewicht.
1954 Teilnehmer bei der Weltmeisterschaft in Neapel (10. Platz).

Karl-Wölfinger-Platz:

Turner, Leichtathlet, Zehn- und Zwölfkämpfer (Fürstenhausener)
1904 im Alter von 12 Jahren schon ein Preisturnen gewonnen, danach steigerte er sich bis auf Platz 1 der Amerika-Riege im Zehnkampf in St. Louis/ USA.
1910 bis 1955 gewann er 36 Wettkämpfe, davon 20x Gold/Silber und Bronze (Urkunden).
Ab 1920 mehrere Meisterschaften im Mittelrheinkreis, beim Deutschen Turnfest in München, Frankfurt und Gießen.
1926 einer der neun Teilnehmer der Amerika-Riege, eingeladen hatte 1925 der nordamerikanische Turnerbund. Dieses Treffen sollte der Völkerverständigung nachdem bitteren Ende des 1. Weltkrieges dienen (30.05. - 28.06.1926).

Anlage/n

- Übersichtsplan Fürstenhausen Platz (öffentlich)
- Festplatz Fürstenhausen verkleinert (öffentlich)
- Eingabe Frau Monika Heinemann (öffentlich)
- Eingabe Herr Wolfgang Lorenz (öffentlich)